



8 Pièces

380 m<sup>2</sup>

Réf. 2217122

11 600 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette belle bastide en pierre conçue par le célèbre architecte André Svetchine est située au cœur d'un prestigieux domaine privé à Mougins, près du Parc de l'Etang. Cette villa de 380 m<sup>2</sup> dispose d'un salon ouvert, d'une cuisine professionnelle, de 6 chambres en suite. Un magnifique jardin avec plusieurs espaces de détente et de relaxation sous les arbres. Située sur un terrain plat de 2 000 m<sup>2</sup> avec piscine chauffée, pétanque, tennis de table et belles terrasses avec barbecue. Vue panoramique sur Cannes, la mer et les montagnes environnantes. A environ 15 minutes du centre ville de Cannes en ...

This beautiful stone bastide designed by the famous architect Andre Svetchine is located in the heart of a prestigious private domaine in Mougins near the Parc de l'Etang. This 380 sqm villa has an open plan living room, professional kitchen, 6 bedrooms en suite. A beautiful garden with various seating and lounging areas under the trees. Situated on a flat 2,000 sqm plot of land with heated swimming pool, petanque, table tennis and beautiful terraces with barbecue. Panoramic view out to Cannes and the sea and the surrounding mountains. Approximately 15 minutes from Cannes city centre by car. ...

**BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

